
 

 

 

 

 

 

 私の会長あいさつも残すところ、あと1回となりました。つたないお話に1年間お

つきあいいただきまして、誠にありがとうございました。 

  

 さて、先ごろ春の褒章が発表されましたが、我々の仲間の中から小口泰史会員が

黄綬褒章をいただき、大変名誉なことだと思います。 

 黄綬褒章は「業務に精励し、衆民の模範たるべき者」に授与するとされています。

小口泰史会員には、上から目線で言うようで大変申し訳ございませんが、この受章

に恥ないように、我々のこれからも模範となりますようご指導をお願いします。 

 本当におめでとうございました。 

 

 

寄付贈呈 

ニコニコボックスより拠出された 5 万円を社会奉仕委員会を通じてつつじが丘学園

に寄付をしました。 

 
児童養護施設つつじが丘学園 園長 川瀬勝敏様 
 皆さまの心温まる、ご浄財を子どもたちの生活資金に役立てて、社会的自立に向

けて職員一同、今後とも励んで参りたいと思いますので、今後ともご協力の程、よ

ろしくお願いします。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 
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・ 栄村より災害義援金への礼状が届きました。回覧します。 

 

 

 

事業報告（Ⅰ） 
 

白鳥修次 職業分類・会員選考委員長 

 今年度は 3名の入会があり、審査させていただき 3名の方全て入会していただきました。 

 

尾関秀雄 ロータリー情報委員長 

 地区の委員会構成が広報・情報委員会となっておりますので、クラブも次の年度で検討

していただければと思います。現状維持と、マンネリ化を防ぐために新しいものを前向きに

検討しながら発展して行きたいと言うのが情報委員会です。 

 

中畑隆一 出席委員長 

 平均出席率が 70％台でしたが、80％台に上げたかったと思いました。他の委員会と事前

に相談をしてメイク対象事業を増やせば出席率が上がると思いました。 

 

太田博久 プログラム委員長 (代読・北村正春副委員長) 

 年当初の計画通りにはいきませんでしたが、活動の足元となる岡谷市の様々なジャンル

での外部講師を中心にプログラムを行う事が出来ました。 

 

笠原祥一 会報・雑誌・広報・ＩＴ委員長 

 例会、各種活動の報告を会報を通じ記録報告をおこないました。会報をメール配信して

より読んで頂けるようにしました。ホームページに四季の写真を掲載しました。イベント例会

の写真をプリントして皆様に配布する事が出来ました。 

 

宮澤由己 親睦委員長 

 ほぼ計画通りに皆様のご協力を得て進めてきましたが、3 月の震災によりバスハイクの延

期、結果中止になりました。バスハイクの費用は義援金として栄村に送らせて頂きました。 

 

小口泰史 会場監督（ＳＡA）委員長 

 食事中のエレクトーン生演奏をして頂き、皆様のご好評を頂きました。来期も継続してい

ただけるという事で、嬉しく思っております。 

 

佐藤有司 職業奉仕・保健委員長 

 四つのテストの唱和、健康診断、職場訪問例会をしました。1 年間決められた事を消化

するだけでしたが、皆様のご協力で全うできたと思います。ありがとうございました。 

 

幹 事 報 告 



 

 

平沢清文 社会奉仕委員長 

 社会奉仕委員会の事業は皆様を動員する事業が多く、絶大なご協力でやってこられまし

た。ありがとうございました。ただ、残念なことに 1 つ豪雨災害跡地の整備が 3 年前の植樹

時の状態のままだったので、市に相談したところ様子を見た方が良いという意見でしたの

で、次年度に繰り越しという形になりました。 

 

林 靖高 新世代活動委員長 

 ボーイ、ガールへの助成、ＩＡＣ，ＲＡＣへの協力をしました。また、プログラム委員会のご

努力により子どもたちに関する卓話を多くやって頂けた事に嬉しく思いました。 

 

大橋正明 国際奉仕委員長 

 当初の計画の通りにだいたいできたかと思います。ただ、50 周年に埔里ＲＣに訪問して

いただいたのに、今年度あたり訪問したほうが良かったのでは無いかとおもい残念でした。 

 

高木昭好 ロータリー財団委員長 

 ポールハリスフェローに 5 名の方になって頂きました。ニコニコボックスから

2000＄拠出していただき財団へ寄付出来ました。 

 

藤森睦美 米山記念委員長 

 お願いしてお金を集めるという職務が先行しご迷惑をお掛けしたと反省しており

ます。50 周年に多くの方に功労者になって頂き地区で最多寄付となりましたので、

今期は 1 名の方にお願いしました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

＝＝一年間ありがとうございました。＝＝ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

小口泰史  今年の春の黄綬褒章を頂く事となりました。伝達式は 6 月 29 日に行わ

れます。 

梅垣和彦・大橋正明・小口成人・小口雅弘・尾関秀雄・小野 仁・笠原祥一・北澤

洋之介・北村正春・小松正二・佐藤有司・杉田隆夫・高木昭好・竹村一幸・中嶋孝

一・中村文明・林 尚孝・林 裕彦・林 靖高・平沢清文・藤森睦美・宮澤由己・

矢島 進・矢島 實・山岡晴男・山岡正邦・山岸邦太郎・山崎典夫・林広一郎  小

口泰史君が職業を通じての黄綬褒章を受けました。おめでとうございます。 

矢崎宏明  田中小学校グランド南側水路にホタルがたくさん出ています。 

北村正春  創業記念日です。 

 

 

 

 

 

会員数４７名、出席者３３名、出席率７０.２１％、前々回訂正７６.５９％ 
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